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宜蘭仁愛醫療財團法人宜蘭仁愛醫院

第一次宜蘭縣分級醫療網絡業務聯繫會議記錄

時間：114 年 01 月 22 日（三）中午 12：00~14：30

地點：宜蘭員山醫院會議室

主席：徐迺維 局長                               紀錄：醫務室 朱玉玫

出（列）席人員：如簽到單  

        壹、主席致詞：

         因現在醫療部分不管是人力、床位的部分，量能都非常的缺乏，也導

致病患常留置於急診，無法至病房治療，目前長期照護也是未來的重點，

去年在推行居家醫療、分級醫療及出院準備，今年的規劃希望在每次會議

有執行 HAH 團隊及出備單位分享執行經驗，讓宜蘭的醫療體系能更加密集，

病患在後續治療方面能更迅速有適當處置場所，也能減少許多行政業務壓

力。

         今天會議也請到開蘭安心診所分享跨越圍籬的整合性醫療照護 HAH 團

隊執行經驗分享及陽交大醫院出院準備分享出院準備服務流程，再次感謝

大家的參與。

貳、會議內容：

一、上次會議追辦事項：

上次會議指裁示 執行單位 執行情形

請員山分院整理以 PAC 方式收治困難的

問題給衛生局，最近的會議將嘗試提議

放寬 PAC 個案的收治條件。

蘇澳暨員山 已提供相關資料。

請蘇澳及員山分院將區域醫院下轉的病

人，以科別進行分析。

蘇澳暨員山

區域醫院下轉病人總計

10 個科別，主要科別為

內科(21%)、外科(21%)

及家醫科(19%)。(詳如

簡報)

請博愛醫院及仁愛醫院於下次會議分

享，如何下轉病人以避免被健保核扣點

數。

博愛醫院

仁愛醫院

經確認下轉個案資料為

誤植，113 年 10 月 17

日已於 line 群組更新資
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料

由衛生局召開會議，邀請各醫院的出院

準備服務管理師及專科護理師出席，以

建立聯繫機制，並討論各科病人應該如

何下轉

衛生局

於 114 年 1 月 22 日會

議，邀請國立陽明交通

大學附設醫院 -鍾若男

督導分享出準收案及轉

介流程，之後的會議將

陸續邀請其他醫院做分

享

 二、報告事項：

（一）跨越圍籬的整合性醫療照護 HAH 團隊執行經驗分享—蘭陽家聯急

              症照護小組開蘭安心診所-陳柏瑞院長(附件 1)。

（二）陽大醫院出準收案及轉介流程分享—國立陽明交通大學附設醫院-

      鍾若男督導(附件 2)。

（三）分級醫療網絡合作執行成效：

                           1. 宜蘭員山醫院(附件 3) 。

                           2. 仁愛醫院(附件 4)。

            3. 蘇澳暨員山分院(附件 5)。

  三、討論與臨時動議：

       （一）議題：目前仁愛醫院暫無 PAC 病房分級醫療會議是否可以與員山 

                                       醫院合併為一個會議？

     決議：仁愛醫院與員山醫院可以合併一個會議，未來杏和醫院也加

                       入分級醫療團隊，所以共有 7 家醫院輪流舉辦(附件 6)。

    （二）議題：醫政科科長表示每個月多元轉診報表部分，煩請各醫院負責

                              部門落實填報回傳。

    決議：會後請醫政科再將填報表格(附件 7、8)傳給各醫院，1.請各醫

                      院轉達至負責窗口 2.下次會議請醫政科呈現 3 個月的報表，再

                                     討論有哪些地方需要修正或調整。

叁、主席綜合指(裁)示：
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     PAC評估個案可提前 1星期進行，在合法的範圍下不造成病患的困擾，

早評估早安排後續規劃，也可藉由這樣的會議，各醫院間能互相交流資源共

享，讓病患能有更好的醫療品質。

肆、參訪行程：無。

伍、下次會議時間：

　一、時間：114 年 4 月。

　二、地點：臺北榮民總醫院員山分院。

　三、請博愛醫院 HAH 團隊及出院準備服務個管師至本會議作分享。

陸、散會：下午 14 點 30 分。


